

Siryelle
Marie-Lou

Compte rendu : Festival du cinéma

La journée du mardi 17 mars 2015, notre classe de DP3 ainsi que la classe DP3 du collège Henri Matisse sommes allés à Aubagne pour le Festival du cinéma.

Dans un premier temps, nous nous sommes rendus à la salle de théâtre qui se situe dans le centre-ville. Après le visionnage de cinq courts-métrages pendant la matinée, nous avons pu poser des questions à un réalisateur et préciser notre opinion. Pendant la pause repas, on a mangé dans un parc pour enfants.

Ensuite, nous avons dû marcher jusqu'à l'Université du son SATIS pour en apprendre davantage sur les métiers du cinéma. Ce sont deux anciens élèves, une assistante de production ainsi qu'un monteur professionnel qui nous ont accueillis et répondu à nos questions. Par la suite, ils nous ont amenés dans un studio afin que l'on s'essaye aux différents arts du cinéma : acteur, cameraman, monteur son, figurant, perchman, réalisateur... Évidemment qui dit acteur dit tenue de scène !

Nous avons réalisé un sondage : 56,25% des élèves de la DP3 ont préféré le matin à l'après-midi.

